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El convenio será firmado el viernes 

El Pleno aprobó definltivanteiite 
el Supermeroado 

Sólo se registró la abstención de lU 

JOSÉ MONERRI 

De «día feliz e importante para Cartagena» definió la jornada 
de ayer él concejal cantonal Francisco Morata, al aprobarse el 
convenio con SAUDISA, con acuerdo compiementarío, dando 
así el espaldarazo definitivo tanto al nuevo estadio muncicípal 
como a la construcción del Supermercado, que ocupará los 
terrenos del viejo Almarjal que, por supuesto, desaparece. 

En el pleno extraordinario, el tierras noruegas, contestando a 
alcalde leyó no solo el nuevo 
documento sino también el mo
delo de aval por parte del Banco 
de Bilbao. La concejal de lU, 
Teresa Rosique hizo saber que la 
postura de su abstención Ja 
basaba en que su grupo era 
contrario a la ubicación de Conti
nente en dichos terrenos por la 
proximidad de la zona hospitala
ria del Rosell, ante cuya fachada 
descargarían camiones, y tam
bién teniendo en cuenta los 
efectos negativos que podrían 
darse a la economía cartagenera 
de la pequeña y mediana empre
sa. Asimismo mostró su recelo 
por el interés que están tomando 
por Cartagena las multinaciona
les, en una «locura de amor» que 
no tiene planificaciones ni loca
les ni autonómicas por lo que 
pensaba que quizá lo estuvieran 
en el ministerio de Defensa. 

También intervinieron Alcá-
• tud, por CDS; Laiz, por AP, y 
Joaquín Sánchez, por el grupo 
socialista, justificando la ausen
cia de Antonio García Pagan, por 

las suspicacias de Teresa Rosi
que con la afirmación de que las 
multinacionales quieren a Carta
gena porque la región está con
siderada como número 1 en 
materia de inversiones por la 
CEE. 

El alcalde contestó a las inter
pelaciones, diciendo a la repre
sentante de lU que durante toda 
la tramitacióh oficial el Rosell no 
había opuesto el menor reparo y 
que la posibilidad de que Defen
sa piense en que Cartagena 
fuera base de la OTAN es una 
cuestión de la que carece de 
datos pero que, en su caso, el 
Ayuntamiento no permanecería 
impasible. 

Tras nuevas intervenciones, 
por alusiones, entre miembros 
de la Corporación, se pasó - a 
votación, aprobándose con la 
sola abstención de lU.ÉI córitra^ 
tó está previsto qué sé firrrie el 
próximo viernes y la licencia 
estará concedida "para el venidé-^ 
ro 25 de octubre. 

Fiestas en Urbanización Media Sala 

La directiva de la ^c iae ión 
de Vecinos, sólo mujeres 

JOSAHl 

El partido de fútbol televi
sado Real Madrid-Nápoles no 
fue obstáculo para que los 
vecinos y el público en general 
acudiera a la Urbanización Me
dia Sala, para tomar parte o 
presenciar el concurso de sevi
llanas, pasodobles y rumbas, 
en las fiestas qué esta barria
da está celebrando desde el 
pasado día catorce de los 
corrientes. 

El alcalde, Antonio Vallejo 
asistió en la noche del sábado 
a los actos que patrocina el 
Ayuntamiento que preside. Por 
cierto que, según la presidenta 
de la Asociación de Vecinos 
Eugenia Guardiola, tanto los 
concejales que han visitado, 
como el propio alcalde, se han 
desvivido por atender las peti
ciones de los miembros de la 
comisión organizadora de las 
fiestas. También tienen pala
bras de elogio para el encar
gado del almacén municipal, 
brigada de electricidad, y 
otros. Además, solicitaron la 
instalación de varios puntos 
de luz en la calle Abadesa, 
que'carecía de ia misma, y en 
menos de un mes la mencio
nada vía luce un alumbrado 

LA VERDAD 
Flori Gómez Pagan, reina de las fies
tas de Media Sala. 

excelente. 
La Asociación de Vecinos 

de Urbanización Media Sala es 
singular por estar ÍFormada to
da ella por mujeres, todas 
ellas casadas, que manifiestan 
su intención de dimitir y dejar 
sus cargos a los hombres 
«que también deben preo
cuparse por su barr io y 
traer ideas renovadoras». 
Los beneficios de las fiestas 
¿e emplean en mejorar un 
pequeño parque que tierien 
para los niños y, en el futuro, 
para un local social, y que 
están en trámite de qué les 
cedan unos terrenas para que 
el Ayuntamiento les construya 

el local social. 
El presupuesto de estas 

fiestas se eleva a setecientas 
mil pesetas que esperan pue
dan recoger con los bingos 
que celebran diriamente, rifas 
y la tómbola, para lo cual han 
vestido las vecinas setenta y 
cinco muñecas. Una kilométri
ca guirnalda de bombillas y 
banderines de plástico desde 
la avenida Juan Carlos I hasta 
el final de la urbanización 
indica claramente que están 
en fiestas, cuyos actos todas 
las noches se ven muy concu
rridos de público. La Comisión 
de Festejos la forman Mari 
Ruiz, Isabel Horcajada, Toñi 
Cervantes, toñ i Gómez, Con-
chi Albaladejo y Eugenia Guar
diola. También cuentan con su 
reina, damas y misses. «Reina 
de las fiestas» ha sido nom
brada la señorita Flori Gómez 
Pagan; damas, Susana Céspe
des y Ana Belén Bernat; «Miss 
simpatía», Rosana García; 
«Miss dulzura», Vanessa Mar
tínez, y «Miss bombón», María 
García Guardiola. Reina infan
ti l , Eugenia María Berhal y 
dafnitas Mónica López, Ana 
Dolores López, Juana Marín: 
González, Noelia Murcia, Eva • 
Bernal y Yésica Sánchez. 

Laslecnicas adelantan una barbaridad 
SE LO PODEMOS DEMOSTRAR 

MíGro-chlp Gárthago le ihviía ¥ (a présente del HOTEL 
CARTAGONOVA de ios productos de 1 ^ ^ forma 
autorizada , de los ordenadores de la nueva generaeiohlBIVI SYSTEM 2 y de los 

nuevos programas de gestión de esta temporada. La presentación se realizará los 
días 23 y 24 de este enhorariode9a2 perlas mañanas v de 4.30 a 8 por ia tarde. 

Esperando verles con tan grato motivo ,MICCAR ,Micro-Chip Carthago, les ofrece 
sus servicios: PRIMERAS MARCAS DE MICROORDENADORES, 

EXTENSA GAMA DE PROGRAMAS STANDAR , SERVICIO Y ASISTENCIA 
PERMANENTE,TELEFAX,PROGRAMAGIONES A MEDIDA,SUMINISTROS PARA 

INFORMATICA,DOGUMENTOS PERSONALIZADOS,CURSOS DE 
PREPARACION,etc.Las técnicas adelantan una barbaridad, y en MICCAR se lo 

podemos mostrar y demostrar,venga a vernos. 

C/JUAN FERNANDEZ, 31 
Teléfono (968) 52 76 59 

MICRO-CHÍPCARTHAGO:S.Al. CARTAGENA 




